



REAFIRMA SU INOCENCIA. Washington, abril 20. El Presidente George Bush (centro), reafirma a un grupo de periodistas su inocencia en el escándalo Irán-"Contras", en Washington. Bush dijo: "Tengo mi conciencia limpia". (Cable-foto AP).

Azcona Critica Plan Ortega Para Desmovilizar 'Contras'

TEGUCIGALPA, abril 20 (AP).— El Presidente José Azcona Hoyo criticó el jueves la actitud de su colega nicaraguense, Daniel Ortega, de publicar un presunto plan para desmovilizar a más de 12 mil rebeldes antisandinistas que desde hace un año se

replegaron a Honduras.

Señaló en conferencia informativa en la Casa Presidencial que "los contras son un problema multilateral, de los cinco países centroamericanos, y no de uno solo".

—Favor pase a la página 15.

Cooperación Antidrogas es Limitada Dice Informe E.U.

WASHINGTON, abril 20 (AP).— Los Estados Unidos sólo pueden esperar una cooperación limitada de países extranjeros en la guerra contra las drogas, porque los países productores tienen gobiernos débiles u hostiles, según un testimonio presentado en

el Senado.

Donde los países tienen gobiernos centrales fuertes o son aliados de los Estados Unidos, como Francia y Turquía, la cooperación es mucho más fácil de conseguir, dijo el Senador Daniel Moynihan, demócrata de Nueva York, en declaración escrita presentada al Comité Sobre Control Internacional de Narcóticos del Senado.

Moynihan recordó sus viajes a esos países en 1968 cuando las exportaciones de heroína eran un grave problema y el senador era asistente del presidente Nixon.

"Perú, Birmania y Afganistán enfrentan violentas guerras civi-

—Favor pase a la página 29.

Ejecutarán en Silla Eléctrica a 3 Asesinos en EE.UU.

TALLAHASSEE (Florida, EE.UU.), abril 20 (EFE).— El gobernador de Florida, Bob Martinez, firmó el jueves la orden de ejecución de tres asesinos, entre ellos un ex guardia de un centro correc-

—Favor pase a la página 69.

Bush se Siente Solvente en Caso Irán-"Contras"

WASHINGTON, abril 20 (UPI).— El Presidente George Bush destemó el jueves las interrogantes sobre su participación en la obtención de ayuda secreta desde terceros países para los contras nicaraguenses, al manifestar a un grupo de periodistas que "mi conciencia está limpia".

En otras declaraciones a los periodistas, Bush, criticado por la presidencia estadounidense en la crisis libanesa, dijo que Washington influye poco en ese convulsionado país y que no existe un plan viable "que restablezca por ahora la paz en el Líbano".

"Me agradaría darles una respuesta más concreta sobre la cues-

tlón libanesa porque es algo que realmente lastima, y estoy sumamente preocupado".

Aunque Estados Unidos "alentó" al Secretario General de las Naciones Unidas a insistir en enviar una misión de paz a Beirut, Bush refirió: "Hay algunos obstáculos para la misión, así se me comunicó".

Objeto de la atención pública por los documentos divulgados en el Julco a Oliver North, ex asistente de la Casa Blanca, principal figura del caso Irán-Contras, Bush declinó referirse a sus conversaciones en 1985 en Honduras con el entonces presi-

—Favor pase a la página 31.



PROTECCION DE ANIMALES. París, abril 20. La actriz francesa Brigitte Bardot, junto al senador Maurice Arreche llega al Senado, en París. Bardot apoya una ley que protege a los animales que vagan en las calles. (Reuter).

Llegan a España Restos de Embajador Muerto en Líbano

MADRID, abril 20 (AP).— El Primer Ministro Felipe González y otros funcionarios de alto rango rindieron tributo al embajador español en el Líbano, Pedro Manuel Aristegui, ultimado el domingo en ese país, cuyo cadáver fue traído el jueves al aeropuerto de Madrid.

Aristegui, de 61 años, pereció víctima de un proyectil de mortero de 240 milímetros, disparado aparentemente por fuerzas si-

rias, que hizo blanco en su residencia en el

—Favor pase a la página 17.

Duarte Recibe Otra Dosis de Quimioterapia en E.U.

WASHINGTON, abril 20 (EFE).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, se encuentra nuevamente ingresado en el Hospital Walter Reed de Washington para recibir la novena

sesión de quimioterapia, se informó aquí.

Duarte, que padece un cáncer terminal de estómago e hígado, fue sometido en junio de 1988 a una operación

—Favor pase a la página 39.

Colombia Crea Fuerza Elite Para Combatir Narcotráfico

BOGOTÁ, abril 20 (AP).— El Presidente Virgilio Barco anunció la creación de una fuerza de élite anti-terrorista encargada de combatir a los grupos paramilitares al servicio del narcotráfico que "pretenden aterrorizar a los colombianos, socavar las bases de la democracia y sabotear el proceso de reconciliación".

El grupo especializado tendrá hasta mil

hombres y será comandado por el direc-

—Favor pase a la página 15.

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 20 (UPI).— Los precios de las acciones cerraron en baja el en medio de una gran actividad en la Bolsa,

—Favor pase a la página 19.

E.U. y "Contras" Critican Ley Electoral Sandinista

WASHINGTON, abril 20 (AP).— El Departamento de Estado y los contras nicaraguenses criticaron el jueves una nueva ley aprobada por la Asamblea Legislativa controlada por los sandinistas al señalar que favorecería a candidatos por gobierno en las próximas elecciones de febrero.

Aunque el texto de la legislación no se ha divulgado, líderes de la oposición en Nicaragua dijeron que la ley, aprobada el martes en la noche, permitiría a representantes del gobierno dominar el poderoso Consejo Supremo Electoral.

partamento de Estado, dijo que para que adquiera legitimidad, el Consejo debe representar al pueblo nicaraguense.

"La estructura que ha sido aprobada en esta legislación no es una que pueda llevar... A pasos ulteriores que aseguren unas elecciones legítimas", señaló.

Por su parte, Bosco Matamoros, vocero de los contras, fue más categórico en sus críticas al decir que "favorecemos la posición de la oposición (Interna) de que esto sólo serviría para crear un fraude. No se re-

—Favor pase a la página 17.



LLEGAN RESTOS DE EMBAJADOR. Madrid, España, abril 20. Guardia de honor carga el féretro con los restos del embajador español Pedro Manuel Aristegui, al arribar a Madrid, el jueves. Aristegui murió durante un bombardeo en Líbano el domingo. Atrás: El hijo del embajador, Guillermo Aristegui (segundo de la derecha) y el Primer Ministro español, Felipe González. (Cable-foto AP).